

López Obrador réitère l'amitié du Mexique au sommet de la Celac



Buenos Aires, 24 janvier (RHC) Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a réitéré aujourd'hui son amitié avec ses voisins du sud dans un message vidéo adressé au 7e sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC).

Après avoir salué nommément l'hôte de l'événement, le président Alberto Fernández, et les autres présidents présents à la réunion de Buenos Aires, il a informé de son absence en personne et a réaffirmé sa solidarité et son soutien fraternel, ainsi que son appui à tout ce qui sera approuvé lors du sommet, auquel il est représenté par le ministre des Affaires étrangères Marcelo Ebrard.

Il a déclaré que le Mexique cherche l'intégration de tout le continent, économiquement, commercialement et politiquement, et l'a exprimé au président des États-Unis, Joe Biden, et au premier ministre du Canada, Justin Trudeau, lors d'un sommet des dirigeants du Nord, et qu'il réalise ainsi la pensée du libérateur Simón Bolívar d'une seule Amérique.

Il a insisté sur le fait que cette unité peut être réalisée, même s'il a admis que cela nécessite beaucoup d'efforts pour parvenir à l'intégration économique, commerciale et financière, et pour s'entraider avec des programmes d'aide sociale.

Mais il a précisé que tout cela se ferait sur la base du respect mutuel, de la mise de côté de la politique dépassée de la doctrine Monroe pour les Américains et les hégémonies, et du respect de l'indépendance des peuples.

Dans ces conditions, il a appelé à l'unité de tous les peuples et gouvernements de notre Amérique.

Il a notamment appelé à la solidarité avec Lula et le peuple brésilien qui a décidé librement d'élire son président, et de ne pas accepter les tentatives de coup d'État et les coups d'État militaires ou civils, et de respecter la liberté et la démocratie des personnes qui sont aux commandes et non des oligarchies.

Il a appelé à ne pas laisser seul le peuple frère du Pérou et l'infamie perpétrée contre Pedro Castillo, injustement emprisonné, et a répudié la répression du peuple péruvien.

À cet égard, il a suggéré que le sommet de la Celac publie un communiqué commun pour exiger que la répression cesse, que le peuple se prononce dans le cadre d'une démocratie et d'élections libres et équitables, contre l'autoritarisme, et exige également la liberté de Castillo.

Il a réitéré la solidarité du Mexique avec tous les peuples des Amériques, au-delà de leurs différences politiques et idéologiques, car il existe davantage de points communs. La recherche de l'unité est donc beaucoup plus importante. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311532-lopez-obrador-reitere-lamitie-du-mexique-au-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba